

Presseinformation

Starnberg, 10. September 2018

Der Verein Lebenshilfe Starnberg zeigt Herz

Lebenshilfe Starnberg e.V. beteiligt sich als Spendenpartner bei der dm-Aktion „Herz zeigen!“ vom 14. bis 22. September

Der Verein Lebenshilfe Starnberg e.V. setzt sich seit 1971 für Menschen mit Behinderung ein. Im Rahmen der offiziellen Woche des bürgerschaftlichen Engagements lädt der Verein als Spendenpartner des dm-drogerie Marktes in Starnberg vom 14. bis 22. September ein, Herz zu zeigen. Am Mittwoch, den 19. September sind in der Zeit von 11 bis 15 Uhr auch ehrenamtlich engagierte Mitglieder des Vereins beim dm-Markt vor Ort und informieren über ihre Arbeit.

Millionen Menschen in Deutschland nehmen sich täglich Zeit, um sich innerhalb der Gesellschaft zu engagieren. Martina Ottmar ist eine von ihnen: „Mit dem Verein Lebenshilfe Starnberg ist es uns ein besonderes Anliegen, uns für die Interessen und die Teilhabe von Menschen mit Behinderung einzusetzen. Um dies zu realisieren, sind wir für jede Unterstützung dankbar. Daher freuen wir uns sehr, Spendenpartner der dm-Aktion ‚Herz zeigen!‘ zu sein.“ Bei der Aktion können Kunden und Interessierte im Starnberger dm-Markt in der Maximilianstraße 3 für die Lebenshilfe e.V. und ein weiteres lokales Engagement abstimmen.

„Es ist für uns eine tolle Gelegenheit unsere Arbeit zu präsentieren und in unserem Vorhaben unterstützt zu werden“, sagt Martina Ottmar vom Verein Lebenshilfe Starnberg. „Wir hoffen, dass möglichst viele dm-Kunden für uns

abstimmen. Die Spendensumme, die bei dieser Aktion durch die Abstimmung zustande kommt, werden wir für die Finanzierung von Schullandheimaufenthalten, Freizeitangeboten und Urlauben von Kindern, Jugendlichen und erwachsenen Menschen mit Behinderung, die sich diese nicht leisten können, einsetzen.

Der Verein Lebenshilfe Starnberg e.V.

1971 wurde der Verein Lebenshilfe Starnberg von Eltern gegründet und die ersten Einrichtungen für Menschen mit Behinderung im Landkreis Starnberg eröffnet. Inzwischen beraten, betreuen und fördern 270 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Lebenshilfe Starnberg rund 900 Kinder, Jugendliche und Erwachsenen Menschen mit Behinderung in 17 Einrichtungen im Landkreis Starnberg. Der Verein Lebenshilfe Starnberg gibt dabei wichtige Impulse.

„Herz zeigen!“ bei dm-drogerie markt

Menschen, die Herz zeigen und sich für andere in ihrem Umfeld einsetzen, sind unersetzlich und wertvoll für die Gesellschaft. Vom 14. September bis 22. September 2018, der offiziellen Woche des bürgerschaftlichen Engagements, ruft dm-drogerie markt in den dm-Märkten dazu auf, zwischen jeweils zwei lokal engagierten Spendenempfängern abzustimmen und sich so für eine lokale Organisation einzusetzen. Im Fokus der Aktion steht die Sichtbarmachung des vielfältigen gesellschaftlichen Engagements. Die insgesamt rund 3.800 lokalen Spendenempfänger, denen dm mit dieser Aktion eine Plattform gibt, stehen dabei beispielhaft für den Einsatz vieler Menschen und Organisationen in Deutschland.

Weitere Informationen:

Annette Werny

Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 08151 / 276-223

Mobil: 0173 / 3618825

Fax: 08151 / 276-16

E-mail: awerny@lhsta.de

Lebenshilfe Starnberg gemeinnützige GmbH,
Leutstettener Straße 22, D - 82319 Starnberg

www.lebenshilfe-starnberg.de